

La République du Centre, 24 décembre 2017

NAJAT, STÉPHANE OU BERNARD ?

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a expliqué récemment qu'il s'engagerait dans le futur congrès du PS, annoncé au printemps 2018. Il veut aider à « refonder une force sociale-démocrate » qui écarterait du parti les anciens frondeurs et les partisans de Benoît Hamon. Mais qui soutiendra-t-il ?

« Najat Vallaud-Belkacem a les qualités pour être première secrétaire du PS. Stéphane Le Foll également. Mais Bernard Cazeneuve aussi. » Bon, un socialiste « hollandais » donc. Mais Bernard Cazeneuve ne s'est-il pas retiré de la vie politique ? « Relisez bien l'interview donnée au groupe Centre France (*à qui appartient notre journal, NDLR*). C'est plus compliqué que cela... » Le sénateur socialiste, qui fut plutôt proche de l'ancien Président François Hollande, semble bien informé. « Mais c'est vrai qu'on n'a pas de François Mitterrand ou de François Hollande », reconnaît l'ancien maire d'Orléans, rocardien de toujours qui fut ministre... de François Mitterrand. ■